8		

		1
		3/6-
		100
		37.6
		-
	527	100
		1.52
		100
		100
		13
		04
		199
		78
		100
		125
		150
		11
		10.5
		100
		10000
52		
		63
		100
		7
		60
		186
		10
		1

ANTÉ | La première édition aura lieu le 24 novembre au Manège avec des stands et des conférences

Une journée pour présenter toutes les offres de santé ben'élle

épondre aux questions et besoins des patients, se ositionner face à la métropolyonnaise, éviter l'automécation... Voici les objectifs e la Journée de la santé oranisée samedi 24 novemre, de 11 heures à 18 heures, u Manège. « Ce projet est né une boutade. On avait lané l'idée comme ça mais finaement, il s'est imposé jusqu'à evenir réalité. Il y a un vérible besoin », explique Doninique Solazzi, président de association RMC Vienne à origine de l'événement.

De la proximité et du dialogue

eux semaines avant le jour les différents acteurs vienois de la santé qui seront résents se sont réunis pour inaliser le programme dans es locaux de Calydial. autour de la table, le centre ospitalier Lucien-Hussel, la linique Trenel, l'association MC Vienne, des médecins, es représentants des paients... Tous ont la même enie : clarifier l'offre de soins our les Viennois.

Des dizaines de stands et de onférences sont prévus pour onner des informations sur e multiples sujets, de l'obéité aux addictions, en pasant par le dépistage des caners et même la façon de faire e l'automédication sur interet, mais aussi des évolutions u système de santé, les proessionnels veulent être les remiers interlocuteurs des atients.

ous pour éviter qu'un patient oit vu par plusieurs professionnels à la fois sans faire de ien », détaille Dominique Soazzi. Une idée partagée par e centre hospitalier Lucien-Hussel: « On veut faire connaître ce qu'on sait faire. On



Les professionnels veulent être les premiers interlocuteurs des patients. Photo archives Le DL

avait eu l'idée d'une journée d'attente. » portes ouvertes à l'hôpital, mais c'est encore mieux. »

Des conférences de auinze minutes

Tous ont par ailleurs souhaité qu'un représentant de l'ARS sents ensuite à la sortie de la soit présent lors de cette jour- salle pour continuer les dises abdominaux! À l'heure née. L'événement se veut cussions avec les patients, siavant tout pédagogique, mais aussi ludique avec des jeux concours, un véhicule de pas s'adresser aux pros. » Et secours à visiter avec les pompiers, des tests variés. « Sur les stands, on trouvera « On doit se rapprocher des de l'information mais aussi sagers, être dans la proximi- des conseils, des réponses. é. Il faut aussi qu'il y ait plus Par exemple, les ophtalmos le communication entre nous expliqueront leurs délais viennoise de la santé

Les conférences, elles, vont s'enchaîner à un rythme soutenu: « On a eu beaucoup de demandes d'intervention, donc on a dû limiter chaque sujet à quinze minutes, mais les intervenants seront prénon ça serait un peu frustrant. Les interventions ne doivent de résumer : « Il ne faudra pas être simpliste mais simple et concis ».

Lucie PUYJALINET

Facebook: Journée

LE CHIFFRE

c'est le nombre de stands ou d'ateliers qui seront proposés dans le hall du Manège. Il y aura une vingtaine de conférences et une trentaine de structures présentes.

L'INFO EN +

LE LIONS CLUB PRÉSENTE LA BOÎTE SOS

Le Lions club sera présent toute la journée pour présenter sa boîte SOS. Il s'agit d'une petite boîte rangée dans le frigo avec quelques informations vitales relatives à la santé des habitants du logement. Quand les secours arrivent, en cas d'urgence, ils peuvent aller directement dans le frigo pour consulter les données de la boîte.



RMC Vienne à la manœuvre



Une partie des acteurs qui participent à l'organisation de la Journée de la santé.

C'est l'association RMC ouverts aux médecins de Vienne qui est à l'oritoute la région. Le 11 dégine de la première Jour- cembre 2014, l'association née de la santé. Elle a vu le prend le virage du multijour en 1981. Les médecins professionnalisme et chande Vienne, hospitaliers et ge de nom et de statuts : libéraux se sont structurés en créant une association de formation médicale concertation pluriprofescontinue. À partir de 1990, sionnelle de Vienne". En RMC Vienne organisera 2014-2015, elle a lancé des au moins une fois par an un échanges réguliers entre séminaire de deux jours professionnels.

RMC Vienne devient "Réunions médicales et